

Adligenswil, 3. Februar 2025

## Religionsunterricht in den 1. Klassen (Gruppe A)

Sehr geehrte Eltern

Im zweiten Semester übernehme ich die 1. Klasse, Gruppe A bis zu den Sommerferien von Frau Ariane Dorier.

So erreichen Sie mich: [judith@raumpotenzial.ch](mailto:judith@raumpotenzial.ch), 078 690 19 26

Das betrifft die folgenden Daten:

**21. März / 4. April / 16. Mai / 13. Juni / 27. Juni**

**jeweils am Freitag-Nachmittag von 13:45-15:20 in Adligenswil**

**im bisherigen Unterrichtszimmer im Zentrum Teufmatt im Untergeschoss.**



Ich werde an den fünf Nachmittagen mit den Kindern mittels Geschichten der Bibel Möglichkeiten gestalten, ein Zusammenleben im Sinne der Goldenen Regel zu erleben und damit an den Kompetenzen des Lehrplans arbeiten. So hoffe ich auf interessante, anregende und bereichernde Erfahrungen für und mit Ihrem Kind. Falls Sie daran teilhaben wollen, sind die Türen für einen Besuch jederzeit offen.

Mit der Übernahme des Religionsunterrichts der Erstklässler im zweiten Semester kehre ich zurück zu meinem ersten Arbeitsort. Ich unterrichtete vier Jahre an der 1./2. Primarklasse in Adligenswil, bevor ich für achtzehn Jahre als Logopädin und Schuldienstleiterin in Ihrem Schuldienstkreis tätig war. Gleichzeitig bildete ich in Zürich Logopädinnen aus. Nach der Einschulung unseres ersten Sohnes wollte ich zu Hause sein, wenn er keinen Unterricht hatte. So begann ich die Ausbildung zur Katechetin und unterrichtete zehn Jahre als Religionslehrerin an der 1./2. und bis zur 6. Klasse im Pastoralraum meggerwald pfarreien. Danach machte ich mich selbständig als Feng-Shui Beraterin. Nach den Sommerferien letzten Jahres nahm ich die Anfrage für ein kleines Pensum Deutsch als Zweitsprache in einem Kindergarten der Schule Meggen für dieses Schuljahr an.

Ich freue mich sehr darauf, Ihr Kind kennenzulernen und es bis zum Sommer im Religionsunterricht zu begleiten.

Herzliche Grüsse

Judith Bertsch Sidler

